

Verein und Vorstand

Verantwortung tragen für den Kinderschutzbund Köln

Kinderschutzbund/Kinderschutz-Zentrum Köln
Bonner Straße 151
50968 Köln

Telefon: 0221/5 77 77-0
Fax: 0221/5 77 77-11

info@kinderschutzbund-koeln.de
www.kinderschutzbund-koeln.de
www.kinderschutzbund.koeln



Verein und Vorstand

Der Deutsche Kinderschutzbund (DKSB) wurde im Jahr 1953 in Hamburg gegründet, die „Ortsgruppe Köln“ als eine der ersten Untergliederungen entstand nur ein Jahr später. Heute besteht der Verband aus mehr als 400 Ortsverbänden, alle rechtlich selbständige eingetragene Vereine. Sitz des Bundesverbandes ist Berlin.

Der Kinderschutzbund Köln ist einer der ältesten und auch einer der großen dieser Ortsverbände. Er engagiert sich seit über 65 Jahren für die Verbesserung der Lebensbedingungen von Kindern und Jugendlichen, Eltern und Familien in unserer Stadt.

Der Verein hat zurzeit 360 Mitglieder, über 100 ehrenamtliche und ca. 50 haupt- und nebenamtliche Mitarbeiter*innen.

In der jährlichen Mitgliederversammlung bestimmen die Mitglieder des Vereins über den Jahreshaushalt und über wichtige Entscheidungen für den Verein. Sie wählen für jeweils drei Jahre einen Vorstand, bestehend aus dem/der Vorsitzenden und dem/der stellvertretenden Vorsitzenden und aus weiteren, gleichberechtigten Mitgliedern. Der Vorstand ist ehrenamtlich tätig.

Der Satzung des DKSB entsprechend stehen dem Vorstand für seine Arbeit eine hauptamtliche Geschäftsführung und eine fachliche Leitung zur Seite. Gemeinsam mit dem Vorstand arbeiten sie an der Weiterentwicklung der Arbeit, vertreten den Verein in der Öffentlichkeit und tragen gegenüber den Mitgliedern die Verantwortung für die inhaltliche Arbeit und die wirtschaftliche Situation. Vorsitzende des Vereins ist seit vielen Jahren Marlis Herterich, ihre Vertreterin ist Rosi Daubenbüchel.



v.l. Gabi Weinstock, Vincenzo Urso, Claudia Obenlünenschloß-Köster, Dietmar Krischausky, Jan Froesch, Dorothea John, Rosi Daubenbüchel, Marlis Herterich, Almut Lessenich